

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte unserer Josefs- Kinder,

das Schuljahr ist jetzt etwa 8 Wochen alt. Die neuen Erstklässler haben sich gut eingelebt und haben sich schon an den Alltag in der Schule gewöhnt.

Am Mittwoch den 27.09.2023 bis Freitag, den 29.09.2023 starten wir mit unseren Projekttagen zum Thema „Faszination Natur“.

Frei nach dem Motto

*„Schau tief in die Natur, und dann wirst du alles besser verstehen.“*

(Albert Einstein)

werden wir zusammen mit den Kindern projektartig an Themen arbeiten, die dazu beitragen, die Natur, die uns mit Ihrer Schönheit umgibt, näher zu verstehen und als schützenswert zu begreifen.

So taucht ein Schuljahr ins Wasser und betrachtet die Faszination der Meereswelt. Die Verschmutzung der Meere wird thematisiert und die damit verbundene Verantwortung der Menschen. Ein näherer Blick auf die Ernte erfolgt, hier ganz aktuell auf die Apfelernte. Die Zusammenhänge der Natur und die damit verbundene, nötige Achtsamkeit wird kindgerecht erarbeitet. Die Betrachtung der näheren Umgebung und der Bäume, die dort wachsen, schärfen den Blick der Kinder auf ihre Heimat. So vielfältig die Natur, so vielfältig wird auch die Blickweise der einzelnen Klassen in ihrer Projektarbeit.

Dank der Unterstützung des Fördervereins können wir für die Arbeit an diesen Projekten aus dem Vollen schöpfen und Material für diese spannenden Projekte anschaffen.

Wichtig für Ihre Planung:

Beachten Sie, dass ALLE Kinder der Josefschule an diesen Tagen immer bis 11.35 Uhr Unterricht haben. Der Seelsorgeunterricht und der Musikunterricht der Musikschule als außerschulische Angebote finden zu den üblichen Zeiten statt.

Hausaufgaben werden an diesen Tagen nicht erteilt.

Bitte achten Sie an den Projekttagen auf wetterangepasste Kleidung, da auch einige Klassen Unterrichtsgänge unternehmen werden. Nähere Infos dazu erfolgen von den Klassenlehrerinnen.

Wir freuen uns auf eine gute und erfahrungsreiche Zeit mit Ihren Kindern.

Danach geht es schon in die Herbstferien.



Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern eine erholsame Zeit.

Das gesamte Team der St. Josef-Schule